

Abren nuevo llamado de postulaciones para recambio de calefactores en línea pellet



En el marco del Plan de Desccontaminación Atmosférica, el Gobierno Regional de Ñuble y la Seremi del Medio Ambiente anunciaron la apertura del "Tercer Llamado del Programa de Recambio de Calefactores en Línea Pellet".

El gobernador regional, Óscar Crisóstomo Llanos, hizo un llamado a los habitantes de la intercomuna a sumarse a esta iniciativa: "Invitamos a la ciudadanía, especialmente a los vecinos y vecinas de Chillán y Chillán Viejo, a participar en este nuevo llamado del Programa de Recambio de Calefactores, en su línea pellet. Hemos realizado un esfuerzo significativo para avanzar en la descontaminación de ambas comunas, una tarea que debe mantenerse en el tiempo. A la

fecha, ya hemos entregado más de 10 mil equipos en la intercomuna. Por ello, extendemos esta invitación a las familias que aún no han realizado el recambio de su artefacto a leña, para que lo hagan y así contribuyan a mejorar la calidad del aire y promover un entorno más saludable para todos".

El seremi del Medio Ambiente, Mario Rivas Peña, entregó avances sobre el impacto que ha tenido el Programa de Recambio de Calefactores en la intercomuna: "A través de los 10.584 artefactos a leña que se han recambiado por una calefacción más sustentable, son más de 300 toneladas de material particulado fino (MP 2,5) que anualmente dejamos de respirar, contribuyendo significativamente a la mejora de la calidad del aire. Desde el Ministerio del Medio Ambiente, seguimos promoviendo acciones concretas para nuestro bienestar, y reducir las emisiones contaminantes provenientes de la combustión residencial a leña es una prioridad dentro de nuestra estrategia de acción climática regional".